



l'Égypte



feuilleton



enseignement



livres



et aussi



Thônis-Héracléion, par Jean Yoyotte

Héracléion par les Grecs : « La Maison d'Amon-Gereb ».

Ils apprennent que la divinité possédait la maîtrise du mekes (l'étui contenant l'inventaire du patrimoine royal) et qu'elle était censée avoir investi le souverain régnant dans le palais.

■ Or un mot « gereb » est précisément connu par les légendes des temples ptolémaïques et par des documents démotiques pour désigner un document écrit, lié à la transmission des biens et du pouvoir.

■ La « Maison d'Amon-Gereb » était située, selon le Décret de Canope « à la Bouche de la Hôné », ce lieu-dit étant homonyme de Ro-hôné, aujourd'hui Illahoun, le point où le grand bras latéral du Nil passe dans la dépression du Fayoum pour s'épanouir en un delta intérieur et se jeter dans le Lac de Moëris...

